

## **ACTA DE LA JUNTA ORDINARIA CELEBRADA EL 25 DE MAYO DE 2024**

En la ciudad de Alcoy a 25 de mayo de 2024, sábado, a las 12.15 horas, en segunda convocatoria, en los locales de la Filà y ante la presencia de cuarenta llaneros, da comienzo la Junta Ordinaria de Mayo.

Primer punto del orden del día: Lectura de las Actas anteriores y aprobación si procede. El Primer Tró, Francisco Francés indica que se han remitido con anterioridad por correo electrónico las actas de la Junta Extraordinaria y de la Ordinaria celebradas el día 22 de marzo, pregunta a la asamblea si desean que se lean o si alguien quiere hacer algún comentario respecto a las mismas, a lo que los integrantes responden negativamente, aprobándose ambas por unanimidad.

Segundo punto del orden del día: Lectura de la Crónica del Año Festero 2023-2024, Francisco Francés, cede la palabra a Eduardo Segura Ripoll, quien da lectura a la misma, siendo aplaudida por los presentes.

Tercer punto del orden del día: Comentarios Fiestas, el Primer Tró indica que han sido unos días perfectos, sin ningún incidente y agradeciendo a todos los llaneros su comportamiento.

Cuarto punto del orden del día: Rendición Cuentas 2023-2024, en esta ocasión el Primer Tró cede la palabra a Javier Castañer, quien realiza la explicación pormenorizada de las mismas, siendo éstas aprobadas por unanimidad.

Quinto punto del orden del día: Relación de festeros que cambian de categoría: Miguel Peralta muestra en la pantalla los mismos.

Sexto punto del orden del día: Presentación Sant Jordiet 2025. El Primer Tró indica que se ha recibido la solicitud para el niño, Mateo Vilaplana Blaak, en nombre de su padre, Rafael Vilaplana Martin.

Séptimo punto del orden del día: Diná de la Creuá. Francisco Francés informa que la misma se celebrará el sábado, día 8 de junio en el Restaurante Tir i Plat del Tiro de Pichón, el precio del cubierto es de 20 euros.

Octavo punto del orden del día: Elección a Primer Tró y Junta Directiva. Francisco Francés informa a los presentes que el candidato que se presenta es Jorge Pérez Bataller, siendo este apoyado por un gran aplauso de toda la Asamblea.

Noveno punto del orden del día: Comentarios Junta. Toma la palabra el Primer Tró, quien agradece a todos los integrantes de su junta directiva por la ayuda prestada y a continuación a todos los integrantes de la Filà. Informa de la carta remitida al Periódico El Nostre en respuesta al presidente de la Asociación de San Jorge, cede la palabra al secretario, Lorenzo Francés, para que la lea, quien procede a ello, la cual se adjunta:

*“Respuesta a la aclaración del presidente de la Asociación de San Jorge*

*Estimado Presidente de la Asociación de San Jorge,*

*En primer lugar, deseo felicitarlo por el honor de haber formado parte de la escuadra centenaria de su filà, nuestra muy querida Filà Mozárabes. Es un privilegio y un honor que pocos tienen la oportunidad de vivir, que sin duda enriquece nuestras queridas fiestas y que espero que disfrutase enormemente.*

*Sin embargo, me gustaría puntualizar algunos aspectos de su carta publicada recientemente en este periódico. Según su declaración, usted afirma no haber estado presente en la tribuna de autoridades durante el paso de la escuadra de la Llana. No obstante, las imágenes emitidas por “À Punt” muestran claramente que, aunque no se encontraba en la tribuna de autoridades en esos momentos, sí estaba en la puerta del Ayuntamiento. Los miembros de la filà Llana que participaban en la Entrada fueron testigos de esta situación también, haciendo evidente que “dio la espalda a la Filà Llana”, cómo así no lo hizo a otras filas que fueron más afortunadas.*

*Es lamentable que su actuación haya llevado a una situación tan desagradable. Le deseo lo mejor en su futuro tras finalizar su mandato como presidente de la Asociación de San Jorge. Sin embargo, es triste que esta etapa concluya con un incidente de estas características, faltando a la verdad y sin crear puentes con una filà como la Llana. Para finalizar quiero señalar que las instituciones deben estar siempre por encima de las personas, y es fundamental que trabajemos juntos para mantener la integridad y el respeto en nuestras tradiciones. ¡VISCA SANT JORDI!“*

Al finalizar, es apoyada por aplausos generalizados de todos los llaneros

Décimo punto del orden del día: Ruegos y Preguntas. Toma la palabra el nuevo Primer Tró, Jorge Pérez Bataller, en primer lugar agradece a la Asamblea la confianza deposita en él y en su junta directiva, solicita se tenga paciencia, nombrando a Javier Juan Pérez como Darrer Tró, a Julio Ferrández Darrer Tró Economic, a José Roig como contador y a Miguel Peralta como secretario, tomo la palabra Javier Juan, quien nombra a los vocales, que son los siguientes: Mariola Belda, Javier Ferrández, Guillermo Ramos, Sylvia Ases, Javier Pascual, Guillermo Ramos y Carlos Aracil. Vuelve a tomar la palabra Jorge Pérez, quien solicita al Consell los asesore en los temas que necesiten, agradece a la junta saliente el traspaso de poderes y a muchos llaneros que le han ofrecido su ayuda. Ramón Juan pregunta por la posibilidad del paso de llaneras históricas a jubiladas, respondiéndole Miguel Peralta afirmativamente, quien comunica a la Asamblea que hay dos apartados del Reglamento de la Filà con los que la Asociación de San Jorge discrepa, y que son el de Alférez y Capitán por una parte, y por otra, el de Gloriero Infantil, niño y niña, ambos por responder próximamente una vez se haya elegido al presidente de la Asociación de San Jorge, indicando Dimas Vitoria que se argumente nuestra opinión. Ignacio Blanes solicita se vuelva a explicar el tema del traje femenino o traje único, respondiéndole Miguel Peralta poniendo como ejemplo a

la Magenta, Javier Barrachina comenta que cree que las mujeres en esa filà no pagan Fulla. Andrés Monllor solicita a la nueva junta el revisar las cuotas de las hojas, estudiantes, jubilados, una posible hoja familiar. El nuevo Primer Tró responde que inicialmente se van a mantener las cuotas, se estudiaran y se convocará una junta extraordinaria con los presupuestos. José Luis Córcoles vuelve a comentar la posibilidad de una hoja familiar, el realizar un estudio de los gastos generales y desglose de los mismos.

No habiendo mas temas que tratar, se levanta la sesión a las 13.20 horas en Alcoy, a 25 de mayo de 2024.

Vº Bº Francisco Francés Matarredona

Primer Tró

Lorenzo Francés Ferrández

Secretario